

hari ini

Laka Lantas 2 Orang Meninggal, Kapolres Pamekasan Berikan Bantuan Kepada Keluarga Korban

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.HARIINI.CO.ID

Jan 27, 2025 - 15:43



PAMEKASAN - Kapolres Pamekasan, AKBP Hendra Eko Triyulianto melalui Kasat Lantas Polres Pamekasan AKP Bagus Wijanarko mengunjungi keluarga korban kecelakaan lalu lintas, atas nama Moh.Yanto warga Dsn. Sumber

Bintang, Ds. Pakong, Kec. Pakong, Kab. Pamekasan, Minggu (26/1/2025) malam.

Dalam kunjungannya tersebut, Kasat Lantas Polres Pamekasan AKP Bagus Wijanarko bersama anggota Lantas, turut hadir dalam takziah untuk menyampaikan rasa duka cita yang mendalam atas musibah yang menimpa keluarga korban.

Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto melalui Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto, menyampaikan belasungkawa sedalam-dalamnya atas peristiwa laka lantas yang menimpa keluarga bapak Moh Yanto. Semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan oleh Allah SWT dalam menghadapi cobaan ini,” ujar Kasihumas Polres Pamekasan.

Sebagai bentuk solidaritas, Kapolres Pamekasan melalui Kasat Lantas Polres Pamekasan menyerahkan bantuan sosial kepada keluarga korban. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban keluarga yang tengah berduka sekaligus mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat.

“Ini adalah wujud dukungan dan kepedulian kami terhadap masyarakat yang sedang mengalami musibah. Semoga bantuan tersebut dapat membantu meringankan beban keluarga,” tambahnya.

Keluarga almarhum Moh Yanto, mengucapkan terima kasih atas kehadiran Kapolres yang diwakili Kasat Lantas Polres Pamekasan dan rombongan yang telah memberikan bantuan serta menyampaikan belasungkawa.

“Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Bapak Kapolres dan jajaran. Bantuan ini sangat berarti bagi kami yang tengah berduka,” ujar salah satu anggota keluarga.

Korban atas nama Moh.Yanto (29th) beserta istri dan anaknya mengalami laka lantas dengan sebuah mobil L 300, dengan TKP di Jl. Raya Desa Bicornong, Kec. Pakong, Kab. Pamekasan.

Kejadian tragis ini terjadi pada hari Minggu (26/1) sekitar pukul 10.35 wib, meninggalkan duka mendalam bagi keluarga korban yang mana korban atas nama Moh Yanto (29th) meninggal dunia bersama dengan anaknya Dhalisa Yana (4th) di TKP, sedangkan istrinya bernama Zahratul Haasanah (25th) mengalami luka-luka dan kini dirawat di RSUD Pamekasan.